
期　　日 順　序 質　問　者 備　考

１ １６ 番 屋 良 千 枝 美

２ １７ 番 宮 城 勝 子

３ １０ 番 桃 原 朗

４ １８ 番 桃 原 功

１ ９ 番 米 須 清 正

２ ８ 番 伊 佐 哲 雄

３ ２０ 番 上 地 安 之

４ ７ 番 玉 城 健 一 郎

１ ６ 番 知 念 秀 明

２ ５ 番 山 城 康 弘

３ ２３ 番 伊 波 一 男

４ ４ 番 宮 城 司

１ ２４ 番 岸 本 一 德

２ ３ 番 石 川 慶

３ ２ 番 宮 城 克

４ ２６ 番 知 念 吉 男

１ １４ 番 佐 喜 真 進

２ １３ 番 呉 屋 等

３ １５ 番 比 嘉 憲 康

４ １２ 番 濱 元 朝 晴

６月２１日
（木）

６月２２日
（金）

第４１４回　６月定例会一般質問日程（順序）

議席番号

６月１８日
（月）

６月１９日
（火）

６月２０日
（水）



日程第１　一般質問について 　

　１６番　屋　良　千枝美

　　　１．平和・基地行政について

　　　　（１）平和祈念事業と平和学習派遣事業の取り組みを伺う

　　　　（２）基地あるがゆえの事件、事故に対する対応方を伺う

　　　　（３）辺野古への新基地建設断念に向けた市民の抗議行動をどのように

　　　　　　　認識しているのか

　　　２．市指定文化財野嵩石畳道の保護、活用について

　　　３．マーチングバンドや吹奏楽部活動の支援について

　　　  （１）音楽活動における小中学校の県外派遣状況を伺う

　 　 　（２）マーチングバンド活動等の重要性と支援のあり方を伺う

　　　４．男女共同参画支援センターふくふく及び人材育成交流センターめぶき

　　　　　の利用状況と周辺道路の整備について

　１７番　宮　城　勝　子

      １．慰霊の日に関する取り組みについて

      ２．ウチナーグチの普及、振興について

　　　３．社会教育関係団体の育成支援について

　　　４．市道宜野湾１１号の進捗状況について　

　　　　　　　（第  ７  号）平成３０年６月２２日（金）　　　〃

第４１４回宜野湾市議会定例会議事日程表

　　　　　　　（第  ３  号）平成３０年６月１８日（月）午前１０時　　　開議
　　　　　　　（第  ４  号）平成３０年６月１９日（火）　　　〃              
　　　　　　　（第  ５  号）平成３０年６月２０日（水）　　　〃　  　　
　　　　　　　（第  ６  号）平成３０年６月２１日（木）　　　〃　　　
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　　　５．市民会館前国道３３０号への横断歩道設置について

　　　６．市役所駐車場の拡張整備について

　　　７．市の特産品である大山田いもの振興策について

　　　８．家庭から出る廃食油の門前収集について

　１０番　桃　原　　朗

　　　１．市庁舎耐震改修事業及び駐車場の立体化整備について

　　　２．シルバー人材センターの事業実施状況等について

　　　３．待機児童の現状及び保育士確保事業の取り組みについて

　　　４．普天間飛行場周辺まちづくり事業の進捗状況について

　　　５．３・４・７１号普天間線整備事業の進捗状況について

　　　６．キャンプ瑞慶覧（西普天間住宅地区）跡地利用計画の進捗状況について

　１８番　桃　原　　功

　　　１．個人情報の第三者への提供について

　　　２．米軍基地からと思われるＰＦＯＳ等による環境汚染について

　　　３．米軍ヘリ窓枠落下事故後の普天間第二小学校への安全確保策について

　　　４．米軍機の深夜の爆音等による騒音被害及び苦情について

　　　５．現業職から事務職に職種変更をした職員に対する職場環境の改善につ

　　　　　いて

　　　６．空き家、空き室の対策について
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　  ９番　米　須　清　正

　　　１．中城村との境界のハンタ道整備について

　　　２．老朽化した公民館の今後の整備計画について

　　　３．学習等供用施設及びコミュニティ供用施設等の改修について

　　　４．平成３０年度の自治会加入促進の取り組みについて

　　　５．学校通学路の点検及び危険箇所の整備について

　　８番　伊　佐　哲　雄

　　　１．ごみ減量とリサイクル率向上について

　　　　（１）ごみ排出量削減に向けた取り組みを伺う

　　　　（２）リサイクル率向上のための取り組みを伺う

　　　２．里道整備について

　　　　（１）里道の定義について伺う

　　　　（２）里道整備の基本的な方針を伺う

　　　　（３）嘉数３丁目１番付近の里道整備を求める

　　　３．嘉数２丁目からバークレーズコートに向かう道路の安全対策について

　　　４．防災無線の利活用について

　　　　（１）防災無線の役割と設置台数を伺う

　 　 　（２）防災無線を一般広報等に利活用できるよう求める

　　　５．嘉数高台公園南側の階段への手すり設置について
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　２０番　上　地　安　之

　　　１．キャンプ瑞慶覧（西普天間住宅地区）における跡地利用計画について

　　　（１）跡地利用計画の見直しを伺う

　　　（２）琉球大学医学部及び同附属病院整備の進捗状況を伺う

　 　 （３）同地区における温室効果ガス削減の取り組みと再生可能エネルギー

　　　　　　供給体制の構築を求める

　　　２．効果的・効率的な行財政運営の推進について

　　　　（１）一括交付金の推移を伺う

　　　　（２）一括交付金減額に伴う各事業への影響を伺う

　　　　（３）国・県・市の協議と今後の対策を求める

　　　　（４）税・使用料等の徴収一元化を伺う

　　　３．喜友名公園の整備計画について

　　　４．市役所駐車場の拡張整備について

　　　５．シルバー人材センターの積極的な活用について

　　７番　玉　城　　健一郎

　　　１．基地行政について

　　　　（１）米軍基地からと思われるＰＦＯＳによる環境汚染を伺う

　　　　（２）緑ヶ丘保育園及び普天間第二小学校における安全対策を伺う

　　　　（３）市長の訪米要請の成果を伺う

　　　２．就学援助のさらなる拡充について

　　　３．学校給食及び保育園・幼稚園での給食の実施状況等について

　　　４．市長の選挙公約について

　　　　（１）学校給食費の完全無料化の実施時期を伺う

　　　　（２）ディズニーリゾートの誘致を伺う

　　　５．本市広報事業へのＳＮＳのさらなる活用について

　　　６．動物愛護の取り組みについて
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　　　７．公契約条例の制定に向けた取り組みについて

　　６番　知　念　秀　明

　　　１．キャンプ瑞慶覧にある安仁屋地区拝所の移設について

　　　２．普天間中学校裏の喜友名公園整備計画について

　　　３．普天間第二小学校での米軍ヘリ窓枠落下事故後の教育委員会の対応に

　　　　　ついて

　　　４．小中学生の修学旅行に対する補助金について

　　　５．犬猫殺処分数ゼロに向けた取り組みについて

　　　６．ＬＧＢＴ支援の取り組み状況について

　　　７．公共施設における市民の優先利用について

　　　８．（仮称）大謝名・真志喜線延伸線（喜友名から真志喜まで）の整備計

　　　　　画について　

　　５番　山　城　康　弘

　　　１．公金徴収の一元化について

　　　２．窓口業務の民間委託について

　　　３．子どもの貧困対策の取り組みについて

　　　４．公園敷地内への商業施設の導入について

　　　５．市所有マイクロバスの必要性について
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　２３番　伊　波　一　男

　　　１．こども医療費の窓口無料化と助成拡充について

　　　２．軽度知的障がい、発達障がいのある人への支援体制の充実について

　　　３．家庭ごみ門前収集の完全実施に向けた取り組み状況について

　　　４．道路標識設置のあり方について

　　　５．就学援助（入学準備金の早期支給）について

　　　６．小中学校への防犯カメラ設置について

　　　７．待機児童解消と幼児教育の無償化について

　　４番　宮　城　　司

　　　１．ふるさと納税を活用した自治会応援制度の導入について

　　　２．死亡時の手続きを簡略化した「おくやみ窓口」の設置について

　　　３．伊佐区画整理事業未着手区域の整備について

　　　４．市内湧水において検出された有機フッ素化合物の調査結果について

6 



　２４番　岸　本　一　德

　　　１．待機児童解消と幼児教育・保育の無償化について

      ２．こども医療費助成の拡充と現物給付の実施について

　　　３．交通安全対策について

　　　　（１）白線が消えている横断歩道、停止線などの対策を伺う

　　　　（２）ＪＡおきなわ・はごろも支店前交差点（マリーナ通り線と宇地泊

　　　　　　　東線との十字路）の信号機設置の実現を伺う

　　　４．小中学校の洋式トイレの整備について

　　　５．健康安心キット配布事業の取り組み状況について

　　　６．第２次子どもの読書活動推進計画策定と児童生徒の読書活動について

　　　７．自治体クラウド及び第３次包括的ＩＴアウトソーシングについて

　　　８．高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画について

　　３番　石　川　　慶

　　　１．市役所利用者に対する利便性の向上について

　　　　（１）死亡時の手続きを簡略化した「おくやみコーナー」の設置を求める

　　　　（２）市役所内の案内表示を求める

　　　２．事業所送迎バスの空席を活用した高齢者等の外出支援について

　　　３．ふるさと応援寄附について

　　　　（１）平成３０年度の目標金額達成に向けた取り組みを伺う

　　　　（２）自治会応援制度の導入について

　　　４．大山地区学習等供用施設（大山公民館）の空調整備について
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　　２番　宮　城　　克

　　　１．市役所総合窓口の導入について

　　　２．医療的ケア児に対する子育て支援について

　　　　（１）１８歳未満で医療的ケアが必要とされる対象者の人数を伺う

　　　　（２）医療的ケア児に対する支援策を伺う

　　　　（３）集団保育への希望者を把握しているか

　　　　（４）医療的ケア児を受け入れている保育所（園）を把握しているか

　　　　（５）医療的ケア児のための施設整備を求める

　　　３．普天間第二小学校への米軍ヘリ窓枠落下事故後の教育環境整備及び子

　　　　　ども達への支援並びに学校移転について

　　　４．子どもの貧困対策の取り組みについて

　２６番　知　念　吉　男

　　　１．基地行政について

　　　　（１）基地から発生する騒音と危険性除去の対策を伺う

　　　　（２）米軍基地からと思われるＰＦＯＳによる環境汚染の対策を伺う

　　　　（３）普天間基地の５年以内運用停止の取り組みを伺う

　　　　（４）ロバート・ネラー米海兵隊総司令官の発言に対する対応を伺う

　　　２．生活保護基準引き下げによる市民生活への影響について

　　　３．小中学校における虫歯予防対策について

　　　　

　　　４．待機児童の現状と保育士確保策について

　　　５．放課後児童クラブの待機児童の現状と対策について
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　１４番　佐 喜 真　　進

　　　１．再生可能エネルギーの導入について

　　　２．愛知区における「通り」名称の推進について

　　　３．還暦式の開催について

　１３番　呉  屋　　等

　　　１．高齢者世帯への生活支援について

　　　２．市内企業（土木関係コンサルタント業）への優先発注について

　　　３．キャンプ瑞慶覧（西普天間住宅地区）における今後の取り組みについて

　　　　（１）埋蔵文化財の取り扱いを伺う

　　　　（２）普天間高校移転予定地の計画変更を伺う

　　　　（３）区画整理事業の決定時期とその後の取り組みを伺う

　　　４．デマンド型乗合タクシー事業の導入について

　　　５．マイクロバスの購入計画について

　　　６．ぎのわん車いすマラソン大会の再開について

　１５番　比 嘉 憲 康

　　　１．仮設避難港周辺整備計画の進捗について

　　　２．大山地区土地区画整理事業及び大山田いも栽培農地の保全と生産者育

　　　　　成について

　　　３．自治会育成と自治会加入促進の取り組みについて

　　　４．全小学校区への児童館及び児童センターの整備について

　　　５．都市計画道路（仮称）真栄原・真志喜線整備事業について
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　１２番　濱 元 朝 晴

　　　１．宇地泊第二土地区画整理事業について

　　　　（１）進捗状況を伺う

　　　　（２）宇地泊自治会駐車場の用地確保を伺う

        （３）公園及び遊歩道の整備状況を伺う

　　　　（４）住居表示整備事業を伺う

　　　２．県営大謝名団地周辺の環境整備について

　　　　（１）大謝名団地自治会事務所建てかえの取り組み状況を伺う

　　　　（２）大謝名児童センター建替事業と複合施設計画の進捗状況

　　　　　　　を伺う
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